40年間、鼻炎を治すのは耳鼻咽喉を専門としている 医院しかないと思い込んでいた方の手記。

「アレルギー性鼻炎完治目前の手記」 青木常夫 55歳

2016年5月10日

子供の頃から鼻がいつもグスグス垂れて来て、しょっちゅう鼻をかんでました。その為何事にも集中出来ない状態でした。鼻が詰まる事から、寝ている時に喉で息をして扁桃腺が腫れて体調をよく崩していました。鼻水がひどくなると、耳鼻咽喉科へ通って鼻と口から薬を吸引し、数日はましにはなるのですが又鼻がグスグスしだす始末です。それから40年耳鼻咽喉科しか頼る所がないと思い込んで来てしまいました。ある時、漢方薬はどうなのかなと思いネットで調べたところ漢方薬処方の松本医院が候補として見つかりました。しかも私が住んでいる高槻市内にあると知り初診を受ける事にしました。

松本医院では、受付後まずこれを読んでくださいと分厚い冊子を渡されたのにはビックリしました。又、これまでに診察を受けられた方の体験談が沢山ありその中に私と同じアレルギー性鼻炎の手記も含まれていました。読むと良くなったと書かれていて40年苦しめられてきた私の症状もひょっとして良くなるのかなと思い通い始めました。

松本医院のホームページには松本先生の考えが沢山明記されており、それを何回も読みアレルギーの原因が外部の化学物質であり、一般の耳鼻咽喉科の診療はその化学物質に対抗する免疫力をかえって抑えてしまっている事、すなわちそれを繰り返しても永遠に治らない事、松本先生がおっしゃる免疫力を弱める事なく身体が化学物質に対して適応していくように仕向けるというのが理解出来ました。

通い詰めるうち、処方される漢方薬の一部は保険がきかないものがあり薬代が高くつきましたが先生のおっしゃることを理解し信じ通い詰めました。私が初診を受けたのが平成28年1月です。2週間ごとに通い3月頃から鼻のムズムズ感が少しずつ減って行き鼻を噛む回数も減って行きました。今5月で鼻の詰まりや鼻水が垂れるという事は全くなくなり気持ち良く過ごしている所です40年間悩まされ続けたのが解消され先生には感謝致します。もうしばらくで通院が終わるのかと待ち望んでいます。